
Bewegung für den Kindergartenkinder (3 – 6 Jahre)

Description

Im Kindergartenalter ist Bewegung ein zentrales Element der Entwicklung. Der kindlichen Bewegung kommt bei der emotionalen, sozialen, W und kognitiven Entwicklung eine Schlüsselfunktion zu. Erzieherinnen und Erzieher sollten diese Entwicklung im Rahmen ihrer pädagogischen Arbeit unterstützen. Kinder brauchen für ihre gesamte Entwicklung eine anregende Bewegungswelt, in der sie sich aktiv eigenständig erproben können, damit sie vielfältige Erfahrungen mit ihrem Körper, Materialien und anderen Personen sammeln können.

Seminarinhalte:

- theoretisches Wissen zur Entwicklungsförderung durch Bewegung
- Raumgestaltung und Bewegungsalltag im Kindergarten
- Durchführung eines Angebotes mit praktischer Anleitung zu spielerischen Bewegungsangeboten
- Ideen und Angebote für die Praxis